
（題字揮毫 元町内会長 故・井田光一さん）

平成３０年度 定期総会を開催いたしました。

北野町内会 創立４０周年をむかえました！

第７４号 発行

平成３０年５月３１日

北野町内会
☎８５１－５９２９

４月１５日（日）に北野連合会館において

定期総会が行われました。冒頭、昨年の物

故者に黙祷をささげました。

総会の成立が宣言され、２９年度の事業・

決算・監査報告と、３０年度の事業計画案・

予算案、会則改正案、役員改選が満場一致

で採択されています。

役員改選では全員が承認され、山形和三治

会長が退任され、中前邦弘さんが新会長に

就任いたしました。（詳細Ｐ２，Ｐ３参照）

（１）「町内会だより」第１号は平成１１年６月３０日発行でした。
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真剣に聞き入っています・・・・



平成３０年 北野町内会 組織図

（２）町内会運営は会員の貴重な時間の提供により成り立ちます。

山形相談役-2 区３班



（３）「回覧板」はすぐれたコミュニケーションツール。手から手へ、人から人へ。



私、会長を引き受けてから４年、その前の副会長５年を含めますと継続９年間

役員をさせて頂きました。顧みますと、４１歳頃で体育部長１年、財務部長２年

の３年間、５２歳頃に監査委員３年間、６３年頃から会長・副会長９年間の延べ

１５年間に渡り、多くの役員の方々、並びに多くの会員のご協力を頂きながら勤

めさせて頂きました。今後は、いち会員として、置かれた場所で、これからの人

生を「老い駆け」たいと思います。大変お世話になり、ありがとうございました。

（総会での退任挨拶より抜粋いたしました。）

※お仕事の傍ら町内会をまとめてくださり、ありがとうございました。

※引き続き、相談役・福祉推進委員長、民生児童委員としてご活躍されます。

会長を退任されました山形和三治さんより

昭和５３年に北野町内会が発足し、４０年この歴史ある町内会会長を担うことになり今

更ながらに気の引き締まる思いです。今年で４０年を迎え、この記念すべき年を諸先輩

が作り上げた町内会事業を引き継ぐことになりました。現在、北野町内会会員数は５０

０余世帯で年々世帯数は減少しております。今後会員数をいかにふやしていくか、同時

に若い会員を町内会事業に協力してもらうか役員一同で考えていこうとおもっていま

す。現在、町内会事業に於いて難しい問題を抱えています。第二団地自治会と共同で行

っている盆踊り事業を今年度限りで共同事業を解消したいと申し出がありました。今年

は盆踊りを共同で行いますが、来年度はどのように行うか、検討していきたいと思いま

す。このような問題を一つ一つ役員全員で協議検討しながら事業を遂行していこうとお

もっておりますので町内会員の皆様の協力を宜しくお願い申し上げます。

（総会での新任挨拶より）

新会長に就任されました中前邦弘さんより

平成１９年の総会で会長を退いてから１１年間相談役をやって、その間相談役は

２～3名ということになっておりますけれど諸般の事情によりまして私一人だけと

いう時も数年間ございました。福田さんが会長を退き相談役になってから二人体制

で今日にいたったわけですけれど、ちょっと永くなりすぎたかなということもあり

まして今回申し入れをしまして退任をさせていただくことになりました。本当に永

い間ありがとうございました。お世話になりました。

（総会での退任挨拶より抜粋いたしました。）

※会長、相談役と町内会へのご尽力、感謝いたします。

今後も会員としてのご意見を期待します。

相談役を退任されました石井邦彦さんより

（４）新聞、ダンボール、牛乳パック、アルミ缶、金属類は町内会資源回収へ・・・町内排雪費に充当



定期総会のあと、創立４０周年を祝って記念式典を開催しました。町内

会役員表彰、大正琴演奏、実行委員長挨拶、ご来賓紹介祝辞、祝宴と６４名

の出席のもとおこなわれました。

この機に記念誌が発行されています。「北野町内会のあゆみ」が歴史の記録

として、また次世代の方々が「町内会」に関心をもってもらえる１冊として、

会員皆様の本棚におさめられ、機会あるごと、ご家族等でご覧ください。

～～～ 記念式典のようす ～～～

創立４０周年記念式典 開催

表彰：町内会活動に役員等で貢献された方

酒井忠之様・宮 直樹様・三国紀朗様・山川勝彦様

浦忠一郎様・鈴木一恵様・古瀬 陞様・吉田一幸様

吉田和子様・松山幸七様・吉田裕樹様・渡辺寿夫様

佐藤千代美様・宮本真弓様・正力正彦様・小友 均様

福田幸一郎様・中前邦弘様・鍛治川愉美子様

山形会長

ご挨拶

詳細は

「記念志」

５ページ

オープニングセレモニー：大正琴演奏

しばし、ご歓談・・・・

北野地区町内会連合会

会長 伊藤昭夫 様
北野まちづくりセンター

所長 納 真吾 様

右 前局長 長谷川敏文 様

左 新局長 稲石 篤 様

（５）大正琴は「リラの会」のみなさん。 ～♪ ♬ ♯ ♭ ♫ ♮ ♪ ♭ ♫ ♮ ♪ ♬ ♯



（１）４月～５月北野町内会の活動日誌

１、 定期総会開催・創立４０周年記念式典 北野連合会館

２、 事務引継会議・第１回執行部会実施 玉宝禅寺

３、 第１回部長会 玉宝禅寺

「会長・副会長・部長・副部長～３０年活動方針・副部長の役割」

４、 第１回役員会 玉宝禅寺

「会長・副会長・監査委員・部長・班長～３０年活動方針・各部の活動」

５、 第１期 町内会費・排雪費の納入期間

６、 交通安全・火の用心 旗の設置 （Ｐ７参照）

７、 春の清掃・花植え（Ｐ７参照）

８、 福祉推進委員会 開催

９、 「町内会だより」発行

１０、防災啓発 ホーマックにて実施参加

１１、ヤマベ放流 厚別川 親水公園にて実施参加

（２）６月～９月の北野町内会の主な活動予定

６月・・・厚別川河川敷清掃・草刈り、女性ガン検診、厚別川河川敷歩く集い

７月・・・交通啓発・夜間パトロール、ラジオ体操、盆踊り準備会

北野町内会パークゴルフ大会 7/15、ふれあい夏まつり（親水公園）

８月・・・ガン検診、交通啓発・夜間パトロール、ラジオ体操、合同盆踊り

福祉推進委員会、防災訓練

９月・・・秋の清掃、第２期町内会費排雪費の納入期間、交通啓発、

こどもみこし、「町内会だより」発行、研修バス旅行

福祉推進委員会（敬老祝い品）

☛☛☛ 日程等は変更になる場合があります。

回覧板により確認をしてください。

（６）「不用品買い取ります」の電話。逆に高額請求のケースも～町内会の資源回収へ又は市の回収へ

町内会活動の報告と予定



町内活動のひとコマ

（７）たくさんの子供さんが参加していました。子供さんも花ですねぇ。

みんなで植えました～

孤軍

奮闘

ていねいに、ていねいに。

順調に育ってますよ～♪

「交通安全」・「火の用心」の旗の取替えを交通・

防犯部（菅谷さん・酒井さん）が実施、町内に９

か所設置しました。北野町内の安全をみまもっ

ています。



４月～５月に北野町内会に加入された方です。

４/ １ ５区６班 小 田 慎 也 様

４/１７ ４区２班 大 谷 拓 矢 様

４/２６ ５区４班 株式会社 ライオン事務器 様

４０周年記念式典へのご祝儀を頂き、誠にありがとうございます。ご厚

意に深謝するとともに、町内会活動に活かしてまいります。誌上ではござ

いますが、お礼をもうしあげます。

北野地区町内会連合会 会長 伊 藤 昭 夫 様

北野まちづくりセンター所長 納 真 吾 様

札幌北野六条郵便局 局長 稲 石 篤 様

札幌美しが丘南公園前郵便局 局長 長 谷 川 敏 文 様

山松山田商店 山 田 敏 夫 様

北野地区民生・児童委員／前北野町内会長 山 形 和 三 治 様

新北野町内会長 中 前 邦 弘 様

北野町内会２区２班 吉 田 裕 樹 様

北野町内会５区３班 工 藤 昭 男 様

４０周年記念式典でご祝儀を頂きました。

７４号より、総務：広田が「町内会だより」を担当いたします。５８号

から１５号数を発行されました松田副会長（前総務部長）のレベルを落

とさぬよう努めます。文章力などは苦手なゆえ、ご容赦ねがいます。

写真は白黒印刷のため鮮明にはなりませんが、みなさんの想像力でカ

ラー化してみてください。６月以降は、たくさんの行事企画があります。

ぜひ、みなさんの参加をおまちいたします。

編

集

後

記

（８）防犯ポスターなどでよく人が使われています。「見られている」効果だそうです。旗も同じですね。

北野町内会へようこそ


